



EINLADUNG Kinesiologie JOUR FIXE ÖBK TEAM WIEN und Umgebung

jeden 3. Freitag im Monat von 09:00 bis 11:00

Ort: Restaurant RUBENS Gartenpalais Liechtenstein / 1090 Wien, Fürstengasse 1

Seit über einem Jahr gibt es nun das monatliche KINESIOLOGIE JOUR FIXE des ÖBK Team Wien. Eingeladen sind alle ÖBK Mitglieder, alle KinesiologInnen und alle Kinesiologie Interessierten. Wer gerne kommen möchte, ist herzlich willkommen. Auch aus den anderen Bundesländern.

Die Treffen verstehen sich als Gesprächs- und Aktionsforum für alle Mitglieder. Formloses Kennenlernen, Gedankenaustausch und gemütliches Beisammensein stehen im Mittelpunkt. Interessante Informationen, Besprechung neuer Ideen, gemeinsame Erarbeitung von Lösungsvorschlägen, Netzwerken, ÖBK Belange und Vorstellung neuer Methoden und Techniken finden ihren Platz im Jour Fixe.

Regelmässig senden wir die Einladung mit vorgeschlagenen Inhalten an alle bisherigen Teilnehmer des Jour Fixe aus.

Gemäss der Gründungsidee vom März 2009 fand der Jour fixe jeden 3. Freitag des Monats von 9 bis 11 Uhr statt. Wir haben viele interessante Themen bearbeitet und neue Mitglieder gewinnen können.

Wir haben die Räume einiger unserer KollegInnen kennengelernt...



Im Energy-Zentrum v.l.n.r.: Ulrike Icha, Monika Übel-Helbig, Evelyn Jamnig, Sabine Seiter, Helmut Schrammel, Prof. Ortwin F. Niederhuber

... und nun ein sehr nettes Cafe für unseren Jour fixe gefunden.



Im Gastgarten des Restaurants Rubens: v.l.n.r.: Monika Übel-Helbig, Sabine Komnacky, Ulrike Simona Grosch, Helmut Schrammel, Patricia Salomon, Ulrike Icha, Sabine Seiter.

Die Themen der Treffen waren vielfältig und Interessant, wie z.B.:

- Neues von der Generalversammlung in Salzburg am 16. November 09
- Workshop Hugo Tobar am 17. November 2009
- Sammeln von Kinesiologie-Studien
- Wirtschaftskammerwahlen – Wien, NÖ, Stm. 2010
- Vernetzung der verschiedenen Kinesiologierichtungen
- Einladung aller Kinesiologieschulen- und Ausbildungsinstitute in Wien
- Biochemie-Testprotokoll
- Interventionsabende
- Landeskinesiologen ausforschen und Netzwerk bilden
- ImpulsPro Tag
- Dr. Gallo Methode (Prof. Ortwin Niederhuber)
- Neuwahl der Landessprecher Team Wien
- Energetikerstadt 10. bis 12. September 2010
- Vorbereitung GV im Oktober 2010 u.v.m.

Bestandaufnahme des ersten Jahres ÖBK Team Wien:

- Neue Mitglieder und Ausbildungsschulen gewonnen
- Aufnahme von Andrea Mikisch und Mag. Herbert Mikisch in den ÖBK
- ÖBK Kandidaten erfolgreich in der Wirtschaftskammer Wahl in Wien
- ImpulsPro Tag in Wien
- erfolgreiche Einbindung der Klinghardt Kinesiologie
- Aufbau der Gesprächsbasis mit Amate Kinesiologie
- Netzwerkaufbau mit Vertretern weiterer Kinesiologiemethoden
- Aufbau ÖBK Servicestelle in Wien
- kompetente und effiziente Beratung der Mitglieder
- Ansprechpartner für KollegInnen, die gerne ÖBK Mitglied werden möchten
- Ausbau von Team Wien in Team Wien und Umgebung – Einbindung unserer KollegInnen aus Niederösterreich und dem Burgenland

Im Jour fixe am 18. Juli 2010 wurde die Neuwahl der Landesprecher des Team Wien durchgeführt. Frau Monika Übel-Helbig wurde dabei bestätigt, und hat sich bereit erklärt, ein weiteres Jahr das ÖBK Team Wien zu leiten. Als Stellvertreterin hat sich Frau Mag. Sabine Komnacky zur Verfügung gestellt. Beide sind Urgesteine der Kinesiologie und seit Angewinn der Kinesiologieentwicklung in Österreich dabei.

Zur Planung für die nächsten Termine, jeweils von 9 bis 11 Uhr:

08. Oktober 2010

19. November 2010

Wer gerne bei unserem Netzwerk dabei sein möchte, ist herzlich eingeladen. Wir freuen uns auf Dich.

Kontakt:

Monika Übel-Helbig

Tel. 319 73 86 oder 0676 515 72 98

e-Mail: energy.zentrum@teleweb.at



Mag. Sabine Komnacky

Tel. 925 11 24 oder 06991 925 11 24

e-Mail: sabine.komnacky@chello.at



Text: Monika Übel-Helbig